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Résumé

Placer établissement de santé dans une mission noble et élevée qui vise derriére elle
a servir la communauté , qui est d'alléger la souffrance et la douleur des patients Les
regles entrainent une erreur médicale , qui a son tour établit la responsabilité
administrative sur I'établissement de santé public et la responsabilité civile sur
I'établissement de santé priveé dans le cadre de la faute de coude , assimilable a la
faute personnelle émise directement par le médecin . La persoane lésée droit de
saisir la justice pour réparer son préjudice par une indemnisation.

Mots clés: Etablissement de santé - erreur médicale - erreur de coude -
établissement de santé public - établissement de santé privé - responsabilité
civile - responsabilité administrative.

The summery

Placing the health facility to perform a noble and lofty mission that aims behind it
to serve the community , which is to alleviate the suffering and pain of patients . The
rules result in a medical error , which in turn establishes administrative
responsibility on the public health facility and civil liability on the private health
facility within the framework of the elbow error , similar to the personal error issued
directly by the doctor The person affected has the right to go to the judiciary to
redress his damage through compensation.

Keywords : health facility - medical error - elbow error — public health facility
— private health facility - civil liability - administrative responsibility.




